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Hôpital de Mantes la Jolie.

Sauvons la cardiologie.
epuis le 11 janvier 2010, un service de cardiologie interventionnelle fonctionnait 24 heures sur 24 à
l'hôpital de Mantes la Jolie. Il avait fallu pour cela investir un million d'euros en 2008 et recruter trois
praticiens.

Et les efforts avaient commencé à porter leurs fruits. Grâce à un service d'accueil des urgences très efficace,
à la présence d'un héliport, en six mois on peut estimer à 35 le nombre de vies sauvées (35 dilatations
coronariennes en urgence) et, au total, 270 examens qui ont été réalisés.

Tous ces efforts risquent d'être anéantis par la décision du directeur de l'Agence régionale de santé, Claude
Evin, lui-même nommé par le gouvernement.
En effet, celui-ci refuse à l'hôpital de Mantes la Jolie le droit de déposer une autorisation de
fonctionner et de faire ses preuves pendant 18 mois .

Les conséquences de cette fermeture seraient désastreuses. Cela voudrait dire qu'il faudrait, en cas
d'urgence et/ou infarctus, transporter les patients par ambulance soit à la clinique privée d'Evecquemont (près
de Meulan) soit à celle d'Evreux. Soit respectivement 30 à 45 minutes de trajet.
En clair, cela signifie des décès ou des séquelles graves que l'on peut tout à fait éviter!

Ce serait un triple gâchis:
- pour la santé des patients
- économique (plus d'un million d'euros ont été investis depuis 2008)
- pour l'avenir de l'Hôpital dans cette spécialité puisque le développement de ce service peut permettre,

dans un proche avenir, des traitements jusque-là confiés à des centres de santé privés.

Il ne faut pas laisser faire.
Avec d'autres, j'appelle les usagers, les professionnels de santé, les élus locaux - quelles que soient leurs
opinions politiques - à agir ensemble pour que l'Hôpital puisse continuer à assurer sa mission de service
public.

Une première réunion publique aura lieu

Lundi 12 juillet à 20h30
Au Local commun résidentiel

(64 rue Maurice Braunstein)

Notre santé n'est pas une marchandise. Soyons nombr eux!

Bien à vous,
Marc Jammet
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LA DETTE DE LA VILLE EXPLOSE

ontrairement à ce qu'avait annoncé le maire au
moment du vote du budget municipal en
décembre dernier, la dette de la Ville n'est pas

de 69 millions d'euros mais … de 90 millions
d'euros. C'est le compte administratif, présenté lors
du dernier conseil municipal le 17 mai dernier, qui le
prouve.
Pourquoi cette différence? Pourquoi l'emprunt
contracté au mois de décembre 2009 (21 millions
d'euros!) n'avait-il pas été repris dans le budget
municipal? Comme à son habitude, le maire a refusé
de répondre.

ZAC des Bords de Seine.

GROS DEFICIT A PREVOIR.

 n 2009, le budget de la ZAC des Bords de
Seine présente un déficit de 1.500.000 euros.
En clair, à la clôture de la ZAC ces toutes

prochaines années, ce déficit va être intégré au budget
municipal.
Il y a fort à parier que la Ville devra alors contracter
un nouvel emprunt pour y faire face … et augmenter à
nouveau sa dette.

Résidence Henri Clérisse.

+ 30% POUR LES LOYERS APRES

REHABILITATION.

a réhabilitation de la résidence n'en a en fait
que le nom. Sous couvert d'améliorations, il
s'agit en fait de faire financer par les personnes

âgées des travaux qui auraient dû être faits depuis
longtemps (les réfections, mises au normes, mises en
sécurité, entretien.. représentent 68% du montant des
travaux!).
Par contre, les loyers augmenteront - eux - de 30%.

Ont voté contre: PCF et PS. Abstention:
Diversité. Pour: Ump, Modem, Décil.

Stationnement.

LE COUP DE MASSUE.

places payantes supplémentaires qui
vont s'ajouter aux 2.507 déjà
existantes sur la voirie. Une

amplitude horaire payante supérieure d'une heure
(9h00 à 12h30 et 14h00 à 18h30). En tout, sur la
voirie, la Ville percevra 59% de recettes
supplémentaires … que vont devoir payer les Mantais.
A cela va s'ajouter l'augmentation des tarifs des
parkings souterrains: + 14,28% à la gare, +25% au
CGR et à l'Hôtel de Ville (pour ce dernier,
l'augmentation n'entrera en vigueur que le 1°
septembre).
Pourquoi ces augmentations? Parce que la Ville n'a
plus les moyens financiers d'investir dans les

parkings. C'est la raison pour laquelle elle a résilié les
contrats avec la Sotrema pour les confier à Vinci-
Park.
Mais l'entreprise privée n'est pas philanthropique. Elle
ne reversera la moitié de ce qu'elle perçoit qu'à
condition que son chiffre d'affaires dépasse le million
d'euros. Or la Sotrema percevait 600.000 euros en
voirie … Il fallait dépasser ce chiffre - CQFD. C'est
ce qu'a fait la majorité municipale .. avec l'argent des
Mantais.

Contre: PCF, PS, Décil.
Pour: Ump, Modem et Diversité.

LES JARDINS DE LA SOUS-

PREFECTURE LIVRES AU PRIVE.

écidemment, la démocratie est un frein pour le
maire. Et, pour accélérer les choses, il a décidé
de passer directement une convention avec les

promoteurs privés. Pas d'appels d'offres donc, pas de
réflexion publique puisque tout est ficelé.
Les promoteurs sont déjà choisis: Cogedim et
Interconstruction - dans un "partenariat" avec la Ville
et "Yvelines-Aménagement" - la société
d'aménagement du Conseil général.
En lieu et place de la rue Nicolas Bernier, 80
logements - plutôt haut de gamme - sortiront de terre.
S'y ajoutera sans doute un hôtel deux ou trois étoiles
qui, d'après le maire, correspond à un besoin identifié
sur la Ville. Les mal-logés apprécieront!
Cela n'a pas empêché le maire (qui n'en demandait
sans-doute pas tant) de recevoir un soutien étonnant
du groupe Décil qui, par la voix de son président, s'est
félicité que "les questions politiques soient dans ce
projet" en argumentant "qu'il fallait sortir de
l'opposition public-privé" (sic!).

Contre: PCF. Abstention: PS et Décil. Pour:
Ump, Modem, Diversité.
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Lundi 5 juillet 2010 à 20h30
Conseil municipal de Mantes la Jolie

Il est public. L’entrée est donc libre et
chaque Mantais peut y assister (entrée
«mariages » de l’Hôtel de Ville).

Pour me contacter
• Courrier : Marc Jammet, Maison Mandela, 9

rue Debeaumarché 78711 Mantes la Ville.
• Adrel : marc.jammet@wanadoo.fr
• Site Internet :
http://jammet.marc.free.fr
Sur ce site, vous retrouverez notamment
l’intégralité des débats et des votes lors des
conseils municipaux (au fur et à mesure que je les
reçois après leur enregistrement par les services
municipaux)


